

Tenemos el peor gobierno que jamás hayamos tenido.

Nicaragua entera lo sabe y lo sufre. Ustedes que me escuchan bien lo saben. Basta decir que ya estamos más pobres que Haití.

El Frente quiere obligarnos a votar por Daniel. Nos regala gorras, camisetas y ahora... hasta sonrisas, pretendiendo así comprar el valioso voto con esas bagatelas.

Pero ya nosotros conocemos todas esas tretas y pensamos en nuestros hijos. Eso es lo importante... no las camisetas y las amenazas.

Cuando nos encontremos solos en la casetita de votación y cerremos la cortina... y sólo nos esté viendo nuestra conciencia, nuestra decencia... cuando sólo nos esté viendo el futuro de nuestros hijos: *¡Esta dijo Mena!* que vamos a votar por el Frente.

A todos nos gusta ir con los ganadores. No nos gusta ir con los perdedores... y esta vez el Frente es el gran perdedor, al igual que los gobiernos compinches del Frente, como el de Rumania, el de Polonia, el de Hungría, etc.

Ya sólo quedan el tirano de Cuba (Fidel) y el de Nicaragua (Daniel) por caer.

El 25 vamos todos a botar con votos a Daniel.

188 palabras